

ABSTRAK

Nurmiyati. 10527113818. 2022. *Peran Komunikasi Dakwah Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah dalam Membentuk Akhlak Karimah Pelajar Balassuka, Kec. Tombolo Pao, Kab. Gowa.* Dibimbing oleh Abbas Baco Miro dan Sudir Koadhi.

Penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif, yaitu bertujuan untuk mengetahui dan memaparkan peran komunikasi dakwah dari PR IPM Balassuka dalam membentuk akhlak karimah pelajar serta untuk mengetahui bentuk komunikasi yang efektif.

Penelitian ini berlokasi di dusun Sapohiring, desa Balassuka, kec. Tombolo Pao, kab. Gowa, Sulawesi Selatan, Indonesia. Tepatnya di Perguruan Muhammadiyah Balassuka, dan juga melihat aktivitas komunikasi dakwah pimpinan, Berlangsung kurang lebih 2 bulan. Mulai dari bulan Maret hingga April 2022. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran komunikasi dakwah oleh Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah Balassuka sangat penting bagi pelajar Balassuka. Komunikasi dakwahnya berupa kajian keislaman, kajian keilmuan, pelatihan muballigh, dan perkaderan. Yang di dalamnya membina akhlak pelajar, utamanya akhlak kepada Allah, akhlak kepada orangtua, akhlak kepada sesama, akhlak kepada masyarakat. Meskipun mempunyai persamaan komunikasi dan dakwah mempunyai perbedaan, yaitu secara teknis sama-sama merupakan interaksi. Sedangkan perbedaannya terletak pada analisis kajiannya. Dakwah lebih cenderung fokus pada aspek tujuan yaitu mengajak atau memanggil. Sedangkan komunikasi terletak pada prosesnya yaitu menyampaikan. Faktor pendukung komunikasi dakwah Pimpinan Ranting Ikatan Pelajar Muhammadiyah Balassuka ialah karena mayoritas masyarakat Balassuka simpatisan Muhammadiyah, sarana prasarana yang dibangun Muhammadiyah, dukungan penuh dari setiap ortom Muhammadiyah. Faktor penghambat yaitu domisili kader diluar desa Balassuka, kader yang merantau untuk menuntut ilmu, perizinan dari orang tua sulit, dan asumsi masyarakat yang berbeda tentang gerakan dakwah Ikatan Pelajar Muhammadiyah Balassuka.

Kata Kunci : Akhlak Karimah, Dakwah, IPM, Komunikasi, Peran.